

Sumario

	<u>Págs.</u>
JUAN M. CARRETERO ZAMORA: <i>Introducción</i>	9-11
ARTÍCULOS	
JUAN M. CARRETERO ZAMORA: <i>Los servicios de las Cortes de Castilla en el siglo XVI</i>	15-58
ELENA MARÍA GARCÍA GUERRA: <i>La moneda de vellón: un instrumento al servicio de la fiscalidad del Estado moderno castellano. Un foro de oposición: las Cortes</i>	59-101
JEAN PIERRE DEDIEU: <i>El arca de rentas reales de Villanueva de los Infantes a finales del siglo XVII. La cuenta de Tomás Marco Ortega (1685-1690)</i>	103-125
VIRGINIA LEÓN SANZ y JUAN A. SÁNCHEZ BELÉN: <i>Confiscación de bienes y represión borbónica en la Corona de Castilla a comienzos del siglo XVIII</i>	127-175
INSTRUMENTOS. EL CATASTRO EN ESPAÑA	
RODRIGO RODRÍGUEZ GARRAZA: <i>La «valoración de bienes» de 1607 en la Ribera de Navarra</i>	179-218
JAVIER MARÍA DONÉZAR DIEZ DE ULZURRUN: <i>La Única Contribución y los eclesiásticos</i>	219-263
BIBLIOGRAFÍA CRÍTICA	
BERNARDO HERNÁNDEZ: <i>Finanzas y hacienda en los territorios de la monarquía hispánica. Revista de una década historiográfica, 1988-1998</i>	267-326